

Herr Hellberg vom Fachdienst Allgemeine Dienste stellt die Drucksache vor.

Fragen der Ausschussmitglieder werden gestellt und von Herrn Hellberg beantwortet.

Auf Nachfrage teilt Herr Hellberg mit, dass sich folgende Verbände/Organisationen ihr Interesse an der Trägerschaft eines Mehrgenerationenhauses in Neumünster bekundet haben:

1. Arbeiterwohlfahrt
2. Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde in Ruthenberg
3. Bildungswerk der Diakonie

Daraufhin teilt BgSchm. Scholz mit, dass der Kinderschutzbund Neumünster e.V. sich auch noch bewerben wird.

Weitere Informationen vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend über das Thema Mehrgenerationenhäuser ist im Internet unter www.mehrgenerationenhaeuser.de zu finden.

Der Jugendhilfeausschuss nimmt die Drucksache zur Kenntnis.